



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

El abogado que ha llevado los señalamientos tardíos al TC, Cruz de Oro de la Orden del Mérito de Andalucía

Daniel Sánchez Bernal, el abogado sevillano al que un día señalaron un juicio a tres años vista y que ha logrado que el Tribunal Constitucional admita a trámite una demanda por este retraso, ha sido **galardonado por la Orden al Mérito Humanitario de Andalucía con la Cruz de Oro**.

En conversación con *Economist & Jurist*, Sánchez Bernal asegura que el premio ha sido una gran sorpresa”, ya que considera que **“yo solo estaba haciendo mi trabajo”**. Tanto es así que, tal como relata, en el momento en que le llamaron para comunicarle la concesión del galardón él estaba terminando de redactar unos documentos y al oír al otro lado de la línea la noticia, **“creí que eran compañeros gastándome una broma y colgué”**. Este joven letrado se muestra “orgullosísimo” por él mismo “y por todos los justiciables y por mis clientes”.

Como ocurre con las personas que reciben un premio, a la hora de hablar sobre el mismo los galardonados se acuerdan de quienes han estado a su lado en los malos momentos, y en su caso, cuando decidió ir a por todas y llevar el caso de su cliente ante el Constitucional. En esta ocasión, la lista es muy corta: **“Solo he tenido el apoyo de mi cliente y de un puñado de compañeros”**. “Se han publicado cartas de apoyo de colegios de abogados, pero son solo humo”, manifiesta.

"He estado muy ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |